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6.  ACTIVIDADES PARLAMENTARIAS

6.3  Acuerdos, Resoluciones y Comunicaciones de los Órganos de la
Asamblea
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Tomás. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
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1. TEXTOS APROBADOS

1.4 Resoluciones del Pleno

RESOLUCIÓN NÚM. 8(V)/99 DEL PLENO DE
LA ASAMBLEA, SOBRE PROPOSICIÓN NO DE

LEY 22(V)/99 R.6851, DEL GRUPO
PARLAMENTARIO SOCIALISTA-

PROGRESISTAS

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en su sesión
ordinaria celebrada el día 16 de diciembre de 1999,
previo debate de la Proposición No de Ley 22(V)/99
R.6851, del Grupo Parlamentario Socialista-Progresistas,
aprobó la siguiente Resolución:

"La Asamblea de Madrid insta al Gobierno a
adoptar un diseño de programas de movilidad nocturna
que amplíen el número de líneas, frecuencias y horarios
de autobuses "buhos" los fines de semana".

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

RESOLUCIÓN NÚM. 9(V)/99 DEL PLENO DE
LA ASAMBLEA, SOBRE PROPOSICIÓN NO DE

LEY 32(V)/99 R.7891, DE LOS GRUPOS
PARLAMENTARIOS POPULAR, SOCIALISTA-

PROGRESISTAS Y DE IZQUIERDA UNIDA

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en su sesión
ordinaria celebrada el día 16 de diciembre de 1999,
previo debate de la Proposición No de Ley 32(V)/99
R.7891, de los Grupos Parlamentarios Popular,
Socialista-Progresistas y de Izquierda Unida, aprobó la
siguiente Resolución:

"La Asamblea de Madrid, ante el debate social
abierto en relación con la jornada escolar de los centros
de educación infantil y primaria, manifiesta lo siguiente:

1º. La salvaguarda y mejora de la calidad de
enseñanza supone una exigencia ineludible para todos
aquellos sectores integrantes de la comunidad educativa.
Por ello, cualquier toma de posición o decisión al
respecto del horario escolar de los centros de educación
infantil y primaria no debe abordarse, en ningún caso, de
forma aislada, sino siempre dentro de un contexto global
presidido por dichos principios.

2º. Ya sean sociales, familiares, económicos,
geográficos o de cualquier otro tipo, todos los factores
deben estimarse para optar por un modelo determinado
de horario escolar, pero sin olvidar nunca que son
criterios pedagógicos, y no otros, los que deben primar
en la organización de la jornada escolar.

3º. Se considera fundamental que la cuestión de
la jornada de los centros de educación no se circunscriba
exclusivamente al horario lectivo, sino que se aborde
desde una perspectiva global en la que también tengan
cabida la necesaria ampliación de la oferta educativa
complementaria para los alumnos que lo requieran,
orientada a enriquecer su formación y la ampliación de
actividades para padres y entidades ciudadanas que
propicie una mayor implicación de las familias y de la
sociedad con los objetivos de la educación y una mejor
rentabilización social de los recursos públicos.

4º. Habida cuenta de su importancia, es preciso
que el debate sobre este tema se afronte con la serenidad
suficiente, dando cabida a los diferentes sectores que
participan en la comunidad educativa (con voluntad de
alcanzar un máximo acuerdo entre todos ellos) y sin
aventurarse en decisiones precipitadas o impulsadas por
conveniencias particulares, que puedan lesionar los
intereses primordiales de los alumnos.

5º. A fin de evitar confusiones, es preciso
deslindar el debate sobre la jornada escolar de otras
cuestiones con las que, evidentemente, guarda relación,
pero que son paralelas al mismo, tales como la jornada
laboral del profesorado o el horario de apertura de los
centros.

6º. La función correctora de las desigualdades
sociales está en la misma esencia de la enseñanza
pública. Por esta razón, resulta de capital importancia
que cualquier iniciativa que pueda emprenderse al
respecto de la jornada escolar, sea debidamente sopesada
para evitar el riesgo de menoscabar el principio de
igualdad de



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 25 / 13 de enero de 20003136

oportunidades y el derecho de todos los ciudadanos a
recibir una enseñanza de calidad.

7º. Partiendo de que es el modelo de escuela el
que condiciona la Jornada Escolar, y no al revés, habría
que realizar un estudio global que permita obtener una
información veraz y objetiva, para adaptar el actual
modelo público de enseñanza a las nuevas necesidades
sociales y educativas de la ciudadanía. En este sentido,
cuando se hable de la función social de la escuela
pública (actividades extraescolares y complementarias),
se hará dentro del traspaso de competencias a los
Ayuntamientos, juntamente con los correspondientes
recursos económicos, garantizando el control público de
dichas actividades".

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

RESOLUCIÓN NÚM. 10(V)/99 DEL PLENO DE
LA ASAMBLEA, SOBRE MOCIÓN 6(V)/99
R.7847, DEL GRUPO PARLAMENTARIO

SOCIALISTA-PROGRESISTAS

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en su sesión
ordinaria celebrada el día 16 de diciembre de 1999,
previo debate de la Moción 6(V)/99 R.7847, del Grupo
Parlamentario Socialista-Progresistas, aprobó la
siguiente
Resolución:

"La Asamblea de Madrid insta al Gobierno a:

1º. Que, atendiendo a lo previsto en la
Resolución de la Asamblea de Madrid, de 11 de febrero
de 1999, se cree, dependiendo de la Dirección General
de Centros y en un plazo no superior a seis meses, una
Unidad Administrativa del mismo rango que las
Unidades que atienden a los Centros de Primaria y
Secundaria, que continúe gestionando e impulsando un
modelo de Educación Infantil (0-6 años) de calidad en la
Comunidad de Madrid.

2º. Que la citada Unidad garantice la integración
de los centros, casas de niños y Unidades de Educación
Infantil, provenientes de la Comunidad de Madrid o del

MEC, de modo prudente y preservando la calidad, la
identidad y las posibilidades de mejora de dos
subsistemas de educación infantil. En cualquier caso,
dicha Unidad tiene que garantizar la puesta en práctica
de la LOGSE.

3º. Que transitoriamente, durante el presente
curso escolar, los equipos técnicos que han venido
haciendo el seguimiento y la orientación de la red de la
Comunidad continúen haciéndolo, sin perjuicio de la
necesaria colaboración de los mismos con la Inspección
de Educación.

4º. Mediante las Unidades Administrativas
previstas en la Orden 2176/1999, de 30 de septiembre,
de la Consejería de Educación se garantizará la
coordinación con las Corporaciones Locales de cara a
planificar la Red de Centros de Educación Infantil y
Casas de Niños."

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

RESOLUCIÓN NÚM. 11(V)/99 DEL PLENO DE
LA ASAMBLEA, SOBRE MOCIÓN 7(V)/99

R.7856, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE
IZQUIERDA UNIDA

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en su sesión
ordinaria celebrada el día 16 de diciembre de 1999,
previo debate de la Moción 7(V)/99 R.7856, del Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida, aprobó la siguiente
Resolución: 

"La Asamblea de Madrid insta al Gobierno a:

1º. Que se dirija al Gobierno de la Nación con el
fin de:

a) Lograr la máxima exigencia y control de las
medidas de protección ambiental señaladas en
las Declaraciones de Impacto Ambiental del
AVE y la R-3, modificando en esta última el
trazado a su paso por las vegas de Valtierra y
Vilches, en
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el término municipal de Arganda del Rey.

b) Que la Confederación Hidrográfica del Tajo
proceda urgentemente a la delimitación del
dominio público hidráulico de los tramos de los
ríos Jarama, Henares y Manzanares.

2º. Poner información pública durante el primer
período de sesiones del año 2000 el Proyecto del Plan
Rector de Uso y Gestión.

3º. Poner en marcha, en el plazo máximo de seis
meses, un programa de deslinde y amojonamiento de las
vías pecuarias situadas en el Parque, así como un
programa de recuperación de las mismas.

4º. Presentar, en el plazo máximo de seis meses,
un proyecto de programa de promoción de buenas
prácticas agropecuarias que conduzca a la reducción del
volumen de productos agroquímicos utilizados en el
ámbito del parque, mediante una política adecuada de
subvenciones, programas de formación y promoción de
mercados de calidad, todo ello en el ámbito del PRIDA.

5º. Favorecer, de acuerdo con los Ayuntamientos
implicados, el cambio paulatino de luminarias y sistemas
que permitan la reducción del efecto albero y una mayor
eficiencia energética en el alumbrado público de los
Municipios del Parque, dentro de la presente legislatura.

6º. Estudiar la posible adquisición de terrenos
del Parque, con el fin de proteger más eficazmente sus
valores ambientales y evitar posibles actividades de alto
impacto.

7º. Aumentar a dos el número de representantes
de organizaciones ecologistas presentes en la Junta
Rectora del Parque.

8º. La realización de un programa de
sensibilización y educación ambiental convenido con
asociaciones y ayuntamientos de la zona, en el marco de
las actividades del I centro de visitantes e información de
la Laguna del Campillo".

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.2 Proposiciones de Ley

La Mesa  de la Asamblea, en sesión celebrada el
día 11 de enero de 2000, de conformidad con lo
dispuesto en el artículo 151.2 del Reglamento de la
Asamblea, acuerda calificar y admitir a trámite la
siguiente Proposición de Ley, ordenando su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea y su remisión al
Gobierno para que manifieste su criterio respecto a su
toma en consideración, así como su conformidad o no a
la tramitación si supusiera aumento de créditos o
disminución de los ingresos presupuestarios del ejercicio
económico en curso. Asimismo, se ordena la
comunicación de este acuerdo al Grupo autor de dicha
Proposición de Ley, y, conforme a lo dispuesto en los
artículos 167.1 y 168 del Reglamento de la Asamblea, a
petición del Grupo Parlamentario autor de la iniciativa
legislativa y de acuerdo con la Junta de Portavoces,
elevar al Pleno de la Cámara que acuerde su tramitación
en lectura única ante el Pleno.

PROP.L-4(V)/99 R.8166. Presentada por el Grupo
Parlamentario Popular, sobre modificación de la Ley
1/1990, de 1 de febrero, de Protección de Animales
Domésticos.

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

PROPOSICIÓN DE LEY 4(V)/99 R.8166,
PRESENTADA POR EL GRUPO
PARLAMENTARIO POPULAR

PROP.L-4(V)/99 R.8166. Presentada por el Grupo
Parlamentario Popular, sobre modificación de la Ley
1/1990, de 1 de febrero, de Protección de Animales
Domésticos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los recientes acontecimientos producidos por
ataques de perros a personas, ha provocado la necesidad
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de abordar de una forma decidida una regulación más
exhaustiva de las condiciones de tenencia y circulación
de estos animales, de tal forma que permita reducir
significativamente las posibilidades de que dichas
acciones puedan volverse a repetir.

Para ello se hace preciso introducir en la
normativa vigente nuevos deberes y obligaciones para
los poseedores de perros, estableciéndose asimismo un
conjunto de prohibiciones, cuyos incumplimientos llevan
aparejada la comisión de las correspondientes faltas
administrativas.

Con esta reforma se incorporan nuevos tipos de
conductas en lo relativo a la tenencia y circulación de
perros, que no estaban tipificadas como faltas en la Ley
1/1990, de 15 de febrero, y, por tanto, estaban exentas de
sanción.

De igual forma, con la reforma pretendida se
trata además de regular aspectos relacionados con la
utilización de espacios públicos por parte de los animales
domésticos así como introducir algunas medidas
encaminadas a reducir las molestias que en algunos
supuestos pueden producir los animales a las personas.

Dado que tanto la tipificación de las infracciones
como las sanciones a aplicar, de conformidad con lo
establecido en el artículo 129 de la Ley de Régimen
Jurídico de las Administraciones Públicas y del
Procedimiento Administrativo Común, son materias
reservadas a la Ley, se propone esta reforma en los
términos que a continuación se expresan.

Artículo único.-

Uno. Se modifica el artículo 2.1 de la Ley 1/1990, de 1
de febrero, de Protección de Animales Domésticos,
añadiéndole el siguiente texto:

“Asimismo estará obligado a adoptar las
medidas que resulten precisas para evitar que la
posesión, tenencia o circulación de los animales
pueda suponer una amenaza, infundir temor, u
ocasionar molestias a las personas.

En los lugares cerrados donde existan perros
sueltos deberá advertirse su presencia en lugar
visible y de forma adecuada.

El titular de un perro está obligado a contratar
un seguro de responsabilidad civil que cubra la
indemnización por los posibles daños que pueda
ocasionar a las personas o bienes, en la forma
que reglamentariamente se establezca”.

Dos. Se modifica el artículo 2.2 de la Ley 1/1990, de 1
de febrero, de Protección de Animales Domésticos,
añadiéndole las siguientes prohibiciones:

“l) Mantener animales en terrazas, jardines o
patios en horario nocturno, cuando ocasionen
molestias evidentes a los vecinos.

m) Circular por vías y espacios públicos urbanos
con animales sin observar las medidas de
seguridad que reglamentariamente se
establezcan, tendentes a controlar y dominar un
posible ataque del animal.

n) Permitir la entrada de animales en zonas
destinadas a juegos infantiles.

ñ) Consentir que los animales beban
directamente de grifos o caños de agua de uso
público.

o) Poseer, en un mismo domicilio, más de cinco
perros y gatos, sin la correspondiente
autorización.

p) Incitar o consentir a los perros a atacarse
entre sí o contra personas o bienes, no
adoptando de inmediato las medidas precisas
para neutralizar dichas acciones”.

Tres. Se modifica el artículo 5.2 de la Ley 1/1990, de 1
de febrero, de Protección de Animales Domésticos, que
quedará redactado como sigue:

“2. El poseedor de un animal deberá adoptar las
medidas necesarias para evitar que ensucie las
vías y espacios destinados al uso público
urbano, procediendo en su caso a su limpieza.”

Cuatro. Se modifica el artículo 10.1 de la Ley 1/1990,
de 1 de febrero, de Protección de Animales Domésticos,
que quedará redactado como sigue:
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“1. Los perros y gatos deberán ser marcados en
la forma que reglamentariamente se establezca,
así como ser censados en el Ayuntamiento
donde habitualmente viva el animal, dentro del
plazo máximo de tres meses contado a partir de
la fecha de nacimiento o de un mes después de
su adquisición. El animal deberá llevar su
identificación de forma permanente”.

Cinco. Se modifica el artículo 24.1 a) de la Ley 1/1990,
de 1 de febrero, de Protección de Animales Domésticos,
que quedará redactado como sigue:

“a) La posesión de perros no censados o
registrados, o no marcados de acuerdo con el
artículo 10 de esta Ley.”

Seis. Se modifica el artículo 24.1 de la Ley 1/1990, de 1
de febrero, de Protección de Animales Domésticos,
incorporándose los siguientes apartados:

“g) El incumplimiento de alguna de las
prohibiciones previstas, en los apartados l), m),
n), ñ) y o) del artículo 2.2 de la presente Ley.

h) El incumplimiento de alguno de los deberes
u obligaciones establecidos en esta Ley, cuando
no estén expresamente calificados como faltas
graves o muy graves.”

Siete. Se modifica el artículo 24.2 a) de la Ley 1/1990,
de 1 de febrero, de Protección de Animales Domésticos,
incorporándose los siguientes apartados:

“i) Incitar o consentir a los perros a atacarse
entre sí o contra personas o bienes, no
adoptando de inmediato las medidas precisas
para neutralizar dichas acciones.

j) La reincidencia en la comisión de faltas
leves”.

DISPOSICIÓN FINAL

La presente Ley entrará en vigor el día siguiente
al de su publicación en el Boletín Oficial de la
Comunidad de Madrid.

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el
día 11 de enero de 2000, de conformidad con lo
dispuesto en el artículo 151.2 del Reglamento de la
Asamblea, acuerda calificar y admitir a trámite la
Proposición de Ley, ordenando su publicación en el
Boletín Oficial de la Asamblea y su remisión al
Gobierno para que manifieste su criterio respecto a su
toma en consideración, así como su conformidad o no a
la tramitación si supusiera aumento de créditos o
disminución de los ingresos presupuestarios del ejercicio
económico en curso. Asimismo se ordena la
comunicación de este acuerdo a los Grupos
Parlamentarios autores de dicha Proposición de Ley, y,
conforme a lo dispuesto en los artículos 167.1 y 168 del
Reglamento de la Asamblea, a iniciativa propia
ponderando la simplicidad de formulación de la
iniciativa legislativa y de acuerdo con la Junta de
Portavoces, elevar al Pleno de la Cámara que acuerde su
tramitación en lectura única ante el Pleno.

PROP.L-1/00 R.2. Presentada por los Grupos
Parlamentarios Popular, Socialista-Progresistas y de
Izquierda Unida, sobre modificación del artículo 19 de
la Ley 13/1984, de 30 de junio, de Creación,
Organización y Control Parlamentario del Ente Público
"Radio Televisión Madrid".

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

PROPOSICIÓN DE LEY 1/00 R.2, PRESENTADA
POR LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS

POPULAR, SOCIALISTA-PROGRESISTAS Y
DE IZQUIERDA UNIDA

PROP.L-1/00 R.2. Presentada por los Grupos
Parlamentarios Popular, Socialista-Progresistas y de
Izquierda Unida, sobre modificación del artículo 19 de
la Ley 13/1984, de 30 de junio, de Creación,
Organización y Control Parlamentario del Ente Público
"Radio Televisión Madrid".
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Transcurridos quince años desde la aprobación
de la Ley 13/1984, de 30 de junio, de Creación,
Organización y Control Parlamentario del Ente Público
“Radio Televisión Madrid”, la experiencia cumulada
durante este tiempo, unida a la reciente modificación del
régimen de incompatibilidades de los miembros del
Consejo de Administración del Ente Público, aconsejan
la conveniencia de modificar los mecanismos de control
parlamentario del Ente Público Radio Televisión Madrid,
con el fin de adecuar el sistema a la nueva situación, así
como de optimizar su eficacia mediante fórmulas, por
otra parte, similares a las que se vienen practicando
desde hace tiempo, tanto en el Congreso de los
Diputados como en otros parlamentos autonómicos.

En este sentido, se introducen las modificaciones
oportunas en la Sección 7ª del Capítulo IV de la Ley, con
el fin de residenciar el control del Ente Público Radio
Televisión Madrid por parte de la Asamblea, en un
órgano parlamentario específico, concretamente la
Comisión de Control Parlamentario de Radio Televisión
Madrid. Por otra parte, mediante esta disposición se
proporciona el soporte legal necesario para la
constitución de dicha Comisión, cumpliéndose el
requisito establecido en el artículo 72.2 b) del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Artículo único.-

Se modifica el artículo 19 de la Ley 13/1984, de
30 de junio, de Creación, Organización y Control
Parlamentario del Ente Público “Radio Televisión
Madrid”, que quedará redactado como sigue:

“Artículo 19.- 

El control de la Asamblea de Madrid se ejercerá
por la Comisión de Control Parlamentario de Radio
Televisión Madrid.”

DISPOSICIÓN FINAL

La presente Ley entrará en vigor el día de su
publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de
Madrid.

2.3  Proposiciones No de Ley

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el
día 14 de diciembre de 1999, de conformidad con los
artículos 49.1c) y 206.1 del Reglamento de la Cámara ha
acordado calificar y admitir a trámite la siguiente
Proposición No de Ley:

PNL-32(V)/99 R.7891. Presentada por los Grupos
Parlamentarios Popular, Socialista-Progresistas y de
Izquierda Unida, sobre manifestaciones de la Asamblea
de Madrid que se citan, en relación con la jornada
escolar de los centros de educación infantil y primaria. 

Para dar cumplimiento a lo establecido en los
artículos 97.1 y 206.2 del Reglamento de la Cámara, se
ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid”, y se recuerda que pueden
presentarse enmiendas hasta el día anterior al de la
sesión plenaria en la que haya de debatirse y votarse.

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

PROPOSICIÓN NO DE LEY 32(V)/99 R.7891,
PRESENTADA POR LOS GRUPOS

PARLAMENTARIOS POPULAR, SOCIALISTA-
PROGRESISTAS Y DE IZQUIERDA UNIDA

PNL-32(V)/99 R.7891. Presentada por los Grupos
Parlamentarios Popular, Socialista-Progresistas y de
Izquierda Unida, sobre manifestaciones de la Asamblea
de Madrid que se citan, en relación con la jornada
escolar de los centros de educación infantil y primaria. 

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid, ante el debate social
abierto en relación con la jornada escolar de los centros
de educación infantil y primaria, manifiesta lo siguiente:
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1º. La salvaguarda y mejora de la calidad de
enseñanza supone una exigencia ineludible para todos
aquellos sectores integrantes de la comunidad educativa.
Por ello, cualquier toma de posición o decisión al
respecto del horario escolar de los centros de educación
infantil y primaria no debe abordarse, en ningún caso, de
forma aislada, sino siempre dentro de un contexto global
presidido por dichos principios.

2º. Ya sean sociales, familiares, económicos,
geográficos o de cualquier otro tipo, todos los factores
deben estimarse para optar por un modelo determinado
de horario escolar, pero sin olvidar nunca que son
criterios pedagógicos, y no otros, los que deben primar
en la organización de la jornada escolar.

3º. Se considera fundamental que la cuestión de
la jornada de los centros de educación no se circunscriba
exclusivamente al horario lectivo, sino que se aborde
desde una perspectiva global en la que también tengan
cabida la necesaria ampliación de la oferta educativa
complementaria para los alumnos que lo requieran,
orientada a enriquecer su formación y la ampliación de
actividades para padres y entidades ciudadanas que
propicie una mayor implicación de las familias y de la
sociedad con los objetivos de la educación y una mejor
rentabilización social de los recursos públicos.

4º. Habida cuenta de su importancia, es preciso
que el debate sobre este tema se afronte con la serenidad
suficiente, dando cabida a los diferentes sectores que
participan en la comunidad educativa (con voluntad de
alcanzar un máximo acuerdo entre todos ellos) y sin
aventurarse en decisiones precipitadas o impulsadas por
conveniencias particulares, que puedan lesionar los
intereses primordiales de los alumnos.

5º. A fin de evitar confusiones, es preciso
deslindar el debate sobre la jornada escolar de otras
cuestiones con las que, evidentemente, guarda relación,
pero que son paralelas al mismo, tales como la jornada
laboral del profesorado o el horario de apertura de los
centros.

6º. La función correctora de las desigualdades
sociales está en la misma esencia de la enseñanza
pública. Por esta razón, resulta de capital importancia
que cualquier iniciativa que pueda emprenderse al
respecto de la jornada escolar, sea debidamente sopesada
para evitar el riesgo de menoscabar el principio de

igualdad de oportunidades y el derecho de los
ciudadanos a recibir una enseñanza de calidad.

7º. Partiendo de que es el modelo de escuela el
que condiciona la jornada escolar, y no al revés, habría
que realizar un estudio global que permita obtener una
información veraz y objetiva, para adaptar el actual
modelo público de enseñanza a las nuevas necesidades
sociales y educativas de la ciudadanía. En este sentido,
cuando se hable de la función social de la escuela
pública (actividades extraescolares y complementarias),
se hará dentro del traspaso de competencias a los
Ayuntamientos, juntamente con los correspondientes
recursos económicos, garantizando el control público de
dichas actividades.

2.5 Interpelaciones

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el
día 11 de enero de 2000, ha acordado, a solicitud del Sr.
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista-Progresista,
mantener las Interpelaciones I-2(V)/99 R.4811, I-
8(V)/99 R.6887, I-9(V)/99 R.6928 y I-12(V)/99 R.7368,
del citado Grupo Parlamentario pendientes de
sustanciación ante el Pleno para el siguiente período de
sesiones ordinarias.

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

2.6 Preguntas para respuesta escrita

2.6.1 Preguntas que se formulan

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el
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día 11 de enero de 2000, de conformidad con los
artículos 49.1c) y 192.3 del Reglamento de la Cámara,
ha calificado y admitido a trámite las preguntas que a
continuación se relacionan, para las que se solicita
respuesta por escrito.

Para dar cumplimiento a lo establecido en los
artículos 97.1 y 198.1 del citado Reglamento, se ordena
su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid”.

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO

PE-759(V)/99 R.8035

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre previsión de ampliar la
dotación de PAS a los I.E.S. de diversas localidades, que
han implantado durante el curso 1999-2000 el primer
ciclo de ESO en instalaciones diferentes y, a veces,
distantes de las que acogen el segundo ciclo de ESO y
Bachillerato.

PREGUNTA

¿Tiene previsto ampliar la dotación de PAS a los
I.E.S. de diversas localidades, que han implantado
durante el curso 1999-2000 el primer ciclo de ESO en
instalaciones diferentes y, a veces, distantes de las que
acogen el segundo ciclo de ESO y Bachillerato?

PE-760(V)/99 R.8036

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre previsión, para el año
2000, de construcción del I.E.S. del barrio de Loranca en
Fuenlabrada, toda vez que el terreno para su
construcción fue cedido al MEC en 1995.

PREGUNTA

¿Tiene previsto para el año 2000 la construcción
del I.E.S. del barrio de Loranca en Fuenlabrada, toda vez
que el terreno para su construcción fue cedido al MEC
en 1995?

PE-761(V)/99 R.8037

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del comedor escolar del
Colegio Público de Fuenlabrada, "Clara Campoamor".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del comedor escolar del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Clara Campoamor"?

PE-762(V)/99 R.8038

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del comedor escolar del
Colegio Público de Fuenlabrada, "Rayuela".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del comedor escolar del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Rayuela"?

PE-763(V)/99 R.8039

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del comedor escolar del
Colegio Público de Fuenlabrada, "Francisco de Goya".
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PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del comedor escolar del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Francisco de Goya"?

PE-764(V)/99 R.8040

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del comedor escolar del
Colegio Público de Fuenlabrada, "Antonio Machado".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del comedor escolar del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Antonio Machado"?

PE-765(V)/99 R.8041

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del comedor escolar del
Colegio Público de Fuenlabrada, "Miguel de Cervantes".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del comedor escolar del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Miguel de Cervantes"?

PE-766(V)/99 R.8042

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del comedor escolar del
Colegio Público de Fuenlabrada, "Andrés Manjón".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del comedor escolar del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Andrés Manjón"?

PE-767(V)/99 R.8043

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre previsión de obras de
ampliación en el Conservatorio Profesional de Música
"Arturo Soria" de Madrid, que cubran sus necesidades de
espacio, agravadas por la implantación de la LOGSE.

PREGUNTA

¿Tiene previstas obras de ampliación en el
Conservatorio Profesional de Música "Arturo Soria" de
Madrid, que cubran sus necesidades de espacio,
agravadas por la implantación de la LOGSE?

PE-768(V)/99 R.8044

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del gimnasio del Colegio
Público de Fuenlabrada, "Miguel de Cervantes".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del gimnasio del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Miguel de Cervantes"?

PE-769(V)/99 R.8045

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
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GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del gimnasio del Colegio
Público de Fuenlabrada, "Antonio Machado".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del gimnasio del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Antonio Machado"?

PE-770(V)/99 R.8046

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre situación en que se
encuentra la construcción del gimnasio del Colegio
Público de Fuenlabrada, "Fregacedos".

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción
del gimnasio del Colegio Público de Fuenlabrada,
"Fregacedos"?

PE-771(V)/99 R.8047

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPSOE-P, al Gobierno, sobre previsión de realizar obras
de ampliación en el Colegio Público "Garcilaso de la
Vega" de Madrid y, en su caso, fecha de las mismas.

PREGUNTA

¿Tiene previsto realizar obras de ampliación en
el Colegio Público "Garcilaso de la Vega" de Madrid y
en qué fecha, en su caso?

PE-772(V)/99 R.8048

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre catas y actuaciones arqueológicas
previstas por la Dirección General de Patrimonio
Histórico-Artístico en el término municipal de
Valdemorillo, habida cuenta del interés de sus
yacimientos arqueológicos.

PREGUNTA

¿Qué catas y actuaciones arqueológicas tiene
previsto llevar a cavo la Dirección General de
Patrimonio Histórico-Artístico en el término municipal
de Valdemorillo, habida cuenta del interés de sus
yacimientos arqueológicos?

PE-773(V)/99 R.8049

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre proyectos, planes formativos,
cursos y actuaciones destinados a gestores culturales que
tiene previsto realizar, durante el año 2000, la
Comunidad de Madrid, especificando a través de qué
organismos y la dotación presupuestaria prevista para
dichas actuaciones.

PREGUNTA

¿Qué proyectos, planes formativos, cursos y
actuaciones destinados a gestores culturales tiene
previsto realizar, durante el año 2000, la Comunidad de
Madrid, especificando a través de qué organismos y la
dotación presupuestaria prevista para dichas
actuaciones?

PE-774(V)/99 R.8050

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre patrimonio documental madrileño
que tiene previsto adquirir la Consejería de Cultura
durante el año 2000, especificando las previsiones y la
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dotación presupuestaria destinada a estos fines.

PREGUNTA

¿Qué patrimonio documental madrileño tiene
previsto adquirir la Consejería de Cultura durante el año
2000, especificando las previsiones y la dotación
presupuestaria destinada a estos fines?

PE-775(V)/99 R.8051

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre actuaciones previstas por la
Dirección General de Archivos, Museos y Bibliotecas
durante el año 2000, en materia de archivos privados,
especificando el presupuesto destinado a estas
actuaciones y los servicios técnicos que las van a llevar
a cabo.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la
Dirección General de Archivos, Museos y Bibliotecas
durante el año 2000, en materia de archivos privados,
especificando el presupuesto destinado a estas
actuaciones y los servicios técnicos que las van a llevar
a cabo?

PE-776(V)/99 R.8058

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre exposiciones temporales previstas,
en el primer semestre del año 2000, por la Consejería de
Cultura en las Salas del Canal de Isabel II y la ubicada
en la Plaza de España, 8.

PREGUNTA

¿Qué exposiciones temporales tiene previsto

realizar, en el primer semestre del año 2000, la
Consejería de Cultura en las Salas del Canal de Isabel II
y la ubicada en la Plaza de España, 8?

PE-777(V)/99 R.8059

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre hospitales en que se ha implementado
en 1999 el programa de "Detección de Riesgo Social en
Neonatología".

PREGUNTA

¿En qué hospitales se ha implementado en 1999,
el programa de "Detección de Riesgo Social en
Neonatología"?

PE-778(V)/99 R.8060

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre hospitales en que se han acreditado en
1999, Unidades Hospitalarias habilitadas para certificar
con carácter provisional la necesidad de atención
temprana.

PREGUNTA

¿En qué hospitales se ha acreditado en 1999,
Unidades hospitalarias habilitadas para certificar con
carácter provisional la necesidad de atención temprana?

PE-779(V)/99 R.8061

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre medidas adoptadas en 1999 para la
realización de la detección y el diagnóstico neonatal de
metabolopatías congénitas en todos los recién nacidos,
en cumplimiento de la medida I.2.1.1. del Plan de
Acción para Personas con Discapacidad.
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PREGUNTA

¿Qué medidas se han tomado en 1999 para la
realización de la detección y el diagnóstico neonatal de
metabolopatías congénitas en todos los recién nacidos,
en cumplimiento de la medida I.2.1.1. del Plan de
Acción para Personas con Discapacidad?

PE-780(V)/99 R.8062

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre mecanismo de transporte de
metadona a los centros de dispensación y de recogida de
dosis sobrantes, incluyendo empresa o empresas
encargadas del mismo, descripción del tipo de vehículo,
medidas de seguridad y medios utilizados de seguridad
adoptados en torno al mismo.

PREGUNTA

¿Cuál es el mecanismo de transporte de
metadona a los centros de dispensación, así como de
recogida de dosis sobrantes, incluyendo empresa o
empresas encargadas del mismo, descripción del tipo de
vehículo y medida de seguridad y medios utilizados de
seguridad adoptados en torno al mismo?

PE-781(V)/99 R.8063

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre medidas que se han tomado en 1999
para potenciar y mejorar la divulgación y acceso a los
servicios de planificación familiar, en cumplimiento de
la medida I.1.1.1. del Plan de Acción para Personas con
Discapacidad.

PREGUNTA

¿Qué medidas se han tomado en 1999 para
potenciar y mejorar la divulgación y acceso a los

servicios de planificación familiar, en cumplimiento de
la medida I.1.1.1. del Plan de Acción para Personas con
Discapacidad?

PE-782(V)/99 R.8064

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre medidas adoptadas en 1999 para
completar la vacunación de Rubeola y Hepatitis "B" en
niños y adolescentes, en cumplimiento de la actuación
I.1.1.2.2. del Plan de Acción para Personas con
Discapacidad.

PREGUNTA

¿Qué medidas se han tomado en 1999 para
completar la vacunación de Rubeola y Hepatitis "B" en
niños y adolescentes, en cumplimiento de la actuación
I.1.1.2.2. del Plan de Acción para Personas con
Discapacidad?

PE-783(V)/99 R.8065

Del Diputado Sr. Sánchez Gatell, del GPSOE-P,
al Gobierno, sobre medidas adoptadas en 1999 para
realizar el consejo genético en mujeres de 35 años o más,
en cumplimiento de la actuación I.1.1.2.3. del Plan de
Acción para Personas con Discapacidad.

PREGUNTA

¿Qué medidas se han tomado en 1999 para
realizar el consejo genético en mujeres de 35 años o más,
en cumplimiento de la actuación I.1.1.2.3. del Plan de
Acción para Personas con Discapacidad?

PE-784(V)/99 R.8115

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
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P, al Gobierno, sobre convenios suscritos por la
Consejería de Cultura, en el segundo semestre de 1999,
con las Corporaciones Locales de la Región,
especificando los mismos y enumerando sus principales
características.

PREGUNTA

¿Qué convenios ha suscrito la Consejería de
Cultura, en el segundo semestre de 1999, con las
Corporaciones Locales de la Región, especificando los
mismos y enumerando sus principales características?

PE-785(V)/99 R.8116

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre actuaciones previstas por la
Consejería de Cultura durante el año 2000 para renovar
los bibliobuses, especificando dichas actuaciones y
dotación presupuestaria.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar durante
el año 2000 la Consejería de Cultura para renovar los
bibliobuses, especificando dichas actuaciones y dotación
presupuestaria?

PE-786(V)/99 R.8158

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre actuaciones que tiene previsto
realizar la Consejería de Cultura en el 2000 para
promocionar, difundir y apoyar la música de Cámara.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la
Consejería de Cultura en el año 2000, para promocionar,

difundir y apoyar la música de Cámara en el ámbito
territorial de la Comunidad de Madrid?

PE-787(V)/99 R.8159

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre actuaciones que tiene previsto
realizar la Consejería de Cultura en materia de ayudas a
autores coreográficos, especificando dichas medidas y
actuaciones, así como la cuantía de las mismas.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto
realizar la Consejería de Cultura en materia de ayudas a
autores coreográficos, especificando dichas medidas y
actuaciones, así como la cuantía de las mismas?

PE-788(V)/99 R.8160

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre criterios para la organización de las
fiestas del Dos de Mayo del año 2000, especificando la
programación.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los criterios para la
organización de las fiestas del Dos de Mayo del año
2000, especificando la programación prevista para las
mismas?

PE-789(V)/99 R.8161

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre motivos por los que la Dirección
General de Cooperación al Desarrollo y Voluntariado, no
ha contribuido con cantidad alguna a los Programas de
Salud Reproductiva, tal y como ha expuesto el informe
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elaborado por el Departamento de Desarrollo y Salud
Reproductiva.

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que la Dirección
General de Cooperación al Desarrollo y Voluntariado, no
ha contribuido con cantidad alguna a los Programas de
Salud Reproductiva, tal y como ha expuesto el informe
elaborado por el Departamento de Desarrollo y Salud
Reproductiva?

PE-790(V)/99 R.8163

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre previsiones de la Consejería de
Cultura de apoyar la construcción de un Museo en San
Lorenzo de El Escorial, dedicado al ilustre arquitecto
Juan de Herrera, especificando acciones a realizar y
calendario de las mismas.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Cultura apoyar
la construcción de un Museo en San Lorenzo de El
Escorial, dedicado al ilustre arquitecto Juan de Herrera,
especificando acciones a realizar y calendario de las
mismas?

PE-791(V)/99 R.8164

Del Diputado Sr. Chazarra Montiel, del GPSOE-
P, al Gobierno, sobre actuaciones que ha llevado a cabo
durante 1999 el Consorcio para la Rehabilitación de
Teatros, especificando dichas actuaciones.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo durante
1999 el Consorcio para la Rehabilitación de Teatros,
especificando dichas actuaciones?

6.  ACTIVIDADES PARLAMENTARIAS

6.3  Acuerdos, Resoluciones y Comunicaciones
de los Órganos de la Asamblea

El Pleno de la Asamblea, en su sesión ordinaria
celebrada el día 16 de diciembre de 1999, de
conformidad con lo dispuesto en el artículo 14 de los
Estatutos de Caja Cantabria, en el artículo 30 del
Reglamento de Procedimiento de Designación de los
Órganos de Gobierno de dicha entidad, y en el artículo
234.1 del Reglamento de la Asamblea, ha procedido a la
designación, como representante de la Comunidad de
Madrid en la Asamblea General de Caja Cantabria, de D.
Fernando Palazón Tomás.

Sede de la Asamblea, 12 de enero de 2000.

El Presidente de la Asamblea
JESÚS PEDROCHE NIETO
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